

Un dragon s'affiche sur les murs de la ville



Photos RL

Les élèves des écoles de Villerupt ont dessiné le dragon de la ville à partir de la vertèbre retrouvée par le professeur Warchol en septembre.

Pendant les ateliers organisés en classe, chaque enfant a fait parler son imagination et le résultat est stupéfiant : des dragons de toutes sortes ont été dessinés, certains ont l'air inoffensif, d'autres plus féroce. L'Organisation internationale des chasseurs de dragons a récupéré ces dessins pour tenter de trouver d'autres traces de la créature... et pour appeler le dragon à revenir.

Grâce à leur voiture toute équipée, Morgane et Nicolas ont projeté ces images sur les murs des villes de Villerupt, de Thil et d'Audun-le-Tiche. La voiture est passée par les établissements scolaires et publics. Les enfants ont été surpris et impressionnés en découvrant les dragons en grand format sur les murs des écoles, accompagné d'une bande-son reproduisant les cris et les battements d'ailes de la bête. Des exclamations ont fusé parmi la jeune assistance massée dans la cour : « On veut que le vrai dragon revienne ! ». Patience, il sera de retour en juin !

